



あいあい

あらかわシルバーだより

平成27年11月5日(木) 開催

史跡巡りとボランティア活動

第4回史跡巡りを実施しました。参加人数は32名。絶好の秋晴れの下、南千住界隈の散策です。まず、三ノ輪橋駅に集合。広報委員の案内で最初に訪れたのは浄閑寺。様々な事情で苦界に身を沈め、最後は寺に打ち捨てられた遊女達。いつからか投込寺と呼ばれるようになったとのことです。小休止と自己紹介の後、南千住仲町通り商店街で、



二つの班に別れて清掃ボランティア活動を実施しました。続いて、回向院と延命寺へ。この地は小塚原の



刑場跡であり、寺は刑死者を弔うために本所から分院されたようです。松陰・左内など非業の死を遂げた人々の墓石もありました。最後は、隅田川貨物駅へ移動し、その沿革などを伺った後、解散。

歴史に触れる良い史跡巡りとなりました。広報委員会の皆さま、大変お疲れさまでした。

あいあいについて会員さんに伺いました

● 宮崎 幸子 (みやざき さちこ) さん

西尾久在住で83歳、会員歴は10年以上。趣味は手編み、日本舞踊、洋服のミシン掛けと多趣味の方です。新生「あいあい」については、大変読みやすいので、記事内容を更に充実して欲しいとの要望。シルバー人材センターについては、会員旅行や新年会、日舞の発表会などがなくなり、残念とのご意見でした。



● 塩谷 順子 (しおたに じゅんこ) さん

東尾久在住で77歳、会員歴は17年。自宅で仕事ができるからと、筆耕のお仕事をされています。新生「あいあい」は記事の点では月刊が良いが、ページ数が少ないので物足りない、会員の紹介をもっと載せて欲しいとのご意見でした。



● 椎橋 義房 (しいばし よしふさ) さん

南千住在住で73歳、会員歴は1年。趣味はカラオケで、暇は作らず常に何かするように心掛けていらっしゃるとのこと。仕事は児童安全推進業務をされています。新生「あいあい」については、会員だけでなく、編集委員の写真も載せてはどうかとのご意見。荒川区の人気の場所を紹介して欲しいとのご要望でした。



SCなでしこ拡大委員会

女性会員の拡大と就業開拓に取り組む、女性会員拡大委員会(愛称名:SCなでしこ拡大委員会)が、10月、11月と2回開催されました。

魅力あるセンター事業の取組や新たな就業先の開拓により、女性会員の拡大を目指します。また、女性の求める様々な講習会など、内容についても活発に議論し、今後、随時、実施してまいります。



美化活動

事務局では毎月、第3金曜日のお昼に、センター周辺の清掃美化活動を行っています。

たばこの吸い殻や空き缶などを拾い、月1回ですが、地域周辺の方々ともお



話しすることができ、とても気持ちが良いものですね。

趣味の教室 を開講しました!!

書道教室は11月10日(火)、手芸教室が11月13日(金)に始まりました。多くの方々にご応募いただきありがとうございました。会員のほかに、区民も参加する各教室は全10回。皆さんの力作を拝見できる日が待ち遠しいですね。

書道教室



書道講師
松原さん



春日さん

20年ぶりに思い出しながら書きました。



神山さん

楽しみながら受講しましたが、基礎がないので難しかったです。



一ツ木さん

大きく字を書くことがとても難しかったけれど、一生懸命やりました。

手芸教室



手芸講師
古河さん



加藤さん

興味半分で参加しました。楽しく作品を作ることができました。



山田さん

夢中になって取り組みました。



今野さん

初めてのビーズで難しかったけれど、良い作品が出来上がりました。



理事会だより

平成27年度第8回定例理事会(11月18日開催)

今月は、19名の入会者が承認されました。

就業会員意見交換会、ボランティア活動と史跡めぐり、女性会員拡大委員会など、センター事業の活発な活動状況が報告されました。

10月分の事業実績は、前年度同月と比較し、1.7%増加です。



編集会員コラム

鍋の活躍どきがやってきた。さて大根を銀杏切り、木綿豆腐、こんにゃくを手で千切り、油揚げ、そして川間屋さんの豚バラをザク切りで加え、キムチ鍋の素でグツグツ。寒い日にはコリヤたまりません。ん、川間屋さんて? H

冬の主演
自作のパンダ鍋

